



Zuckerindustrie

Hamburg, 13.05.2016

Tarifrunde 2016

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

in der 3. Tarifverhandlung für die Zuckerindustrie am 12. Mai 2016 legten die Arbeitgeber ein Angebot vor:

- ⇒ Erhöhung der Entgelte und Ausbildungsvergütungen um **2,8 % für 24 Monate** und die Übernahme der Altersfreizeit West für die neuen Bundesländer

In langen schwierigen Diskussionen haben wir letztendlich unsere Forderungen reduziert

- ⇒ auf **2,4 % für 12 Monate und die** Übernahme der Altersfreizeit West für die neuen Bundesländer

Wir haben uns auf die Arbeitgeber zubewegt.

Das Arbeitgeberangebot ist eine Provokation, die wir aufnehmen und vor den Werkstoren und Verwaltungen beantworten müssen.

Wenn die Arbeitgeber in Tarifverhandlungen das jahrelange, partnerschaftliche Miteinander aufkündigen, werden wir entsprechend handeln.

Vor den nächsten Verhandlungen am 30.06.16 in Hannover werden wir zu Aktionen aufrufen.



